
令和５年１１月松伏町教育委員会定例会会議録 

・開会及び閉会に関する  令和 ５ 年１１月１６日（木）午後 ２ 時００分 開会 

 事項                午後 ２ 時５６分 閉会 

・場所  ・松伏町役場 本庁舎第二会議室 

・出席委員の氏名  ・教育長 岡田 直人 

   ・教育長職務代理者 渡邊 淳子 

   ・委 員 宇田川 陽子 

   ・委 員 田 隆 

   ・委 員 増田 芳彦 

・欠席委員の氏名  ・なし 

・傍聴人の氏名  ・なし 

・委員及び傍聴人を除く他 

議場に出席した者の氏名 

 ・教育総務課長    川村 功 

・教育文化振興課長  鈴木 英樹 

 ・給食センター所長  倉持 孝弘 

・議長名  ・教育長 岡田 直人 

・会議録署名委員等  ・出席委員全員及び会議録調製職員 

・書記  ・主幹 小島 武  ・主任 浪江 大知  ・主任主事 伊東 雅之 

１．開  会 議 長 午後２時００分、開会を宣言する。 

２．日程説明 

 

小島主幹  前回の会議録の承認、教育長の報告、議案２件、各委員からの

報告・その他及びその他事務局報告１件、その他１件である旨を

説明する。 

３．前回会議録の承認を求 

  めることについて 

 

 

議 長 

 

委 員 

議 長 

令和５年１０月２０日（金）に開催した松伏町教育委員会１０

月定例会会議録を委員に諮る。 

異議なし。 

１０月定例会の会議録について、承認したことを宣言する。 

４．教育長の報告 

 

 

 

 

 

 

 

岡田教育長 

 

 

 

 

 

 

渡邊職務代理 

・松伏第二中学校「しらさぎ祭」 

・松伏中学校体育祭 

・GET THE ジャンボ「まつぶしジャンボ郷土かるた大会」 

・松伏町教育委員会・東部教育事務所教育支援担当・学力向上

推進担当学校訪問 

・令和５年度第２回松伏町小・中学校就学支援委員会 

・第２０回 B＆G 全国教育長会議 

第２０回 B＆G 全国教育長会議全国教育長会議について、「子



 

 

 

 

岡田教育長 

 

 

宇田川委員 

 

鈴木教育文化振興課長 

 

宇田川委員 

 

鈴木教育文化振興課長 

 

増田委員 

 

鈴木教育文化振興課長 

どもが主役の部活動改革」の内容は。 

部活動の地域移行を通じた働き方改革が主な内容であった。 

様々な実践発表もあり、将来的な部活動のあり方を考えさせ

られた。 

GET THE ジャンボ「まつぶしジャンボ郷土かるた大会」

の子どもたちの参加人数は。 

１、２年生の部で１８名、３～５年生の部で１２名、合計３

０名が集まった。 

かるたに記載されている内容は平成１８年当時のものだが、

今の子どもたちが知らない内容は含まれていたのか。 

楽市楽座など、現在は存在しないものもあったが、次回開催

があれば事前に勉強したいといった声が聞かれた。 

孫が参加したが、大きなかるたに感銘を受けていた。また来

年も参加したいと言っていた。 

今後も引き続き開催していきたい。 

５.議  事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議 長 

川村教育総務課長 

 

 

 

田委員 

倉持給食センター所長 

 

田委員 

倉持給食センター所長 

宇田川委員 

 

倉持給食センター所長 

議 長 

委 員 

議 長 

 議案第２２号 学校給食費の改定について、説明を求める。 

松伏町学校給食運営委員会から別紙１のとおり答申を受けた

ので、別紙２のとおり学校給食費を改定することについて、松

伏町教育委員会の議決を求める。 

議案別紙により説明をする。 

文部科学省の「学校給食実施基準」の概要は。 

 児童または生徒の健康の増進及び食育の推進を図るために望ま

しい栄養量を算出したものである。 

 金額についての基準はあるのか。 

基準はない。 

 小学校及び中学校の１食あたりの値上げ額は具体的にいくら

か。 

 小学校では３５円、中学校では４４．２２円の値上げである。 

 委員に諮る。 

 異議なし。 

 原案のとおり議決したことを宣言する。 

議 長 

 

川村教育総務課長 

鈴木教育文化振興課長  

 

 

 

宇田川委員 

川村教育総務課長 

田委員 

 

 議案第２３号 令和５年度松伏町一般会計補正予算（第６号）

(案）に係る意見聴取について、説明を求める。 

 松伏町長から地方教育行政の組織及び運営に関する法律第２

９条の規定に基づき、別紙１のとおり令和５年度松伏町一般会

計補正予算（第６号）（案）について意見を求められたので、別

紙２のとおり回答することについて、議決を求める。 

議案別紙、別冊により説明をする。 

 ＡＥＤは、松伏小学校のみ屋外へ移設するのか。 

 小学校全校屋外へ移設する。 

 人件費の精査について、給与、報酬等の金額が大きく減ってい

るが、職員数が減ったのか。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

鈴木教育文化振興課長  

 

 

増田委員 

 

鈴木教育文化振興課長  

 

議 長 

委 員 

議 長 

 当初予算は異動前の人件費で積算をされていることから、実際

には人事異動によって差異が生じる。１２月補正予算でその調整

を行うものであり、今回は減少となった。 

 ふるさと納税寄附金について、備品の購入以外にも使用できる

のか。 

 今回は企画財政課との協議により備品の購入に充てることにし

たが、使途が限定されている訳ではない。 

 委員に諮る。 

 異議なし。 

 原案のとおり議決したことを宣言する。 

６．各委員からの報告・その

他 

渡邊職務代理 

宇田川委員 

 

 

田委員 

 

 

 

増田委員 

・働き方改革について 

・中学生社会体験チャレンジについて 

・ＰＴＡ連合会について 

・ミニまつぶしについて 

・松伏中学校体育祭について 

・読書週間「歴史講座」について 

・インフルエンザの流行について 

・給食の指導について 

・松伏中学校体育祭について 

・水戸刑務所への視察研修について 

７．その他（報告） 

 

小島主幹 

 

鈴木教育文化振興課長 

・令和５年１１月以降の松伏町教育委員会の主な行事計画等につ

いて→令和６年１月定例会は、１月１８日（木）に開催する。 

・令和６年二十歳を祝う会の開催について 

８．閉  会 議 長 午後２時５６分、閉会を宣言する｡ 

 


